



ACTA N° 025-2017-CODISEC/MM

COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA DEL DISTRITO DE MIRAFLORES

En el Distrito de Miraflores, siendo las 08:00 horas, del 07 de julio de 2017, en el Auditorio de la Gerencia de Seguridad Ciudadana, sito en la Av. Arequipa N° 5225, se reunieron los integrantes del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana de la Municipalidad de Miraflores, dando inicio a la sesión número 310 de la presente gestión municipal, estando presentes:

SERGIO MEZA SALAZAR
Gerente Municipal

ENRIQUE PASSANO SARA VIA
Gerente de Seguridad Ciudadana y Secretario Técnico (e)

JULIO SANCHEZ BRENIS
Subprefecto Distrital de Miraflores

Cmdte. PNP MARCO MONTERO PECHE
Jefe de la DEPINCRI Miraflores

Comandante JAVIER ERKEN BOSMANS
Jefe Compañía de Bomberos "Miraflores 28"

JOSE FERNANDO CARRERA SARA VIA
Representante de las Juntas Vecinales ante el Comité de Seguridad Ciudadana

HUGO GRANADOS MANZANEDA
Juez del 4to Juzgado de Paz Letrado Barranco Miraflores

ZARA SANTILLAN TAFUR
Subgerente Defensa Civil

MARIA ORMEÑO UGARTE
Coordinadora Distrital de las Juntas Vecinales de la PNP



En representación del Jefe de la División de Lucha contra la Violencia Familiar, el Mayor PNP Carla Rondón Salas, en representación del Comisaría de Miraflores, el Alférez PNP Alex Vidarte Camus, en representación del Jefe del Departamento de Turismo, el Alférez PNP Katherine Casas Flores, en representación del Jefe del Departamento de Tránsito Lima Sur, el Capitán PNP Cesar Padilla Bautista, en representación del Jefe del Escuadrón de Emergencia Sur 1, el Alférez PNP Jorge Ramírez Mitma, en representación del Comisario de San Antonio, el Alf. PNP Manuel Cieza Saldivar, en representación del Fiscal Provincial de la 2da. Fiscalía de Miraflores la Dra. Elizabeth Zelada Montoya, en representación del Gerente de Desarrollo Humano, el Dr. Jesús Mamani Romero, en representación del Director del Hospital Casimiro Ulloa, el Dr. Omar Gómez García.

Sergio Meza Salazar, Gerente Municipal, dio inicio a la sesión, posteriormente dio pase a la exposición del Comisario de Miraflores (e)

Alférez PNP Alex Vidarte Camus, Comisario de Miraflores (e), indicó que se detuvo a 04 personas, dos (02) por tentativa de hurto agravado, 01 por delito por delito contra la fe pública y 01 por peligro común (conducción en estado de ebriedad), se realizó operativos a motos lineales siendo intervenidas 14 motos.

Alférez PNP Manuel Cieza Saldivar, Comisaria de San Antonio (e), indico que se realizaron 18 operativos, se capturo una banda, se impuso 43 papeletas por infringir las normas de tránsito, en cuanto a las personas detenidas, esta se realizó al interior del supermercado Vivanda en el cual la cajera no registraba los productos y los hacia pasar a una tercera persona, asimismo se capturó a una persona con requisitoria.

Sergio Meza Salazar, Gerente Municipal, indicó que en la semana salió un reportaje en el cual indican que se continúa con los colectivos de las motos lineales y taxis en el Ovalo Higuiereta, por lo que solicitó el estado actual y las medidas que se están tomando.

Alférez PNP Manuel Cieza Saldivar, Comisaria de San Antonio (e), indicó que se llevó a cabo una reunión con el My. PNP Silva de Tránsito, el cual se dio a conocer su malestar por el servicio de colectivos, ante el cual se acordó la revisión de la documentación y en todos los casos estos cuentan con la documentación al día, pero se hizo la señalización en la cual se indica que está prohibido estacionarse en el lugar.

Sergio Meza Salazar, Gerente Municipal, indico que además de ello están realizando un servicio que no se encuentra autorizado ni reglamentado.

Alférez PNP Manuel Cieza Saldivar, Comisaria de San Antonio (e), indicó que al momento del traslado de los intervenidos realizando este servicio, los ocupantes manifiestan ser familiares del conductor y es cuando entra en conflicto la veracidad de la intervención y los intervenidos.

Sergio Meza Salazar, Gerente Municipal, indicó que se realice estos operativos de manera constante para llevar un registro de los conductores intervenidos y demostrar la falta de veracidad de la versión del "traslado de familiares".

María Ormeño Ugarte, Coordinadora de las Juntas Vecinales de la PNP, consultó la probabilidad de realizar un "motorizado integrado" con los vehículos de las dependencias que prestan apoyo, para poder así detectar a los conductores de las motos que prestan este servicio.

Sergio Meza Salazar, Gerente Municipal, indicó que la municipalidad si dispuso motos en el lugar, por otra parte indico que el recojo de los pasajeros se da en el distrito vecino de Surco, por lo que lo que se busca es generar un mayor control en el lugar y evitar que aborden estas motos.



José Carrera Saravia, Representante de las Juntas Vecinales ante el Comité de Seguridad Ciudadana, indico que este problema se inicia en otros distritos y circula por el distrito, por lo que propuso que se realicen las coordinaciones con los otros distritos y las comisarias para poder realizar la intervención de las mismas.

Comandante PNP Marco Montero Peche, Jefe de la DEPINCRI Miraflores, indico que se ha tomado nota de las recomendaciones realizadas y por el consumo de sustancias toxicas en los institutos y se realizarán las coordinaciones con la fiscalía.

Comandante Javier Erken Bossmans, Jefe de la Compañía de Bomberos "Miraflores 28", indicó que hace quince días se atendió el incendio en la Ca. San Martín en el cual sugirió que para próximos eventos se cuente con la presencia del personal de fiscalización ya que los vecinos se mostraron poco colaboradores con el trabajo que realizó el personal de los bomberos, por otra parte agradeció el apoyo del personal de serenazgo ya que posterior al apoyo se hizo la devolución de un hacha que se había dejado olvidada en el lugar, asimismo indicó que ya se cuenta con dos alternadores operativos y una ambulancia ello gracias al apoyo brindado por Hernán La Rosa, Jefe de Talleres de la Municipalidad de Miraflores.

Sergio Meza Salazar, Gerente Municipal, indicó que en cuanto a la demora de la entrega de los bienes, se debe a la que se tiene pendiente la firma de un formato el cual se encuentra en el Ministerio del Interior, la misma que luego de las coordinaciones realizadas este se dará solución para la semana siguiente.

Juan Pinzas Malpartida, Jefe Área N° 1

Informó que se continúa con el cumplimiento de lo dispuesto por la Subgerencia de Serenazgo siendo estas:

Dispositivo Santa Cruz, en la cual al personal de serenazgo a pie en la zona en puntos estratégicos las 24 horas.

Se continúa con el apoyo a la entrada y salida de los centros educativos.

Se realizó la verificación de "las covachas" que hay en los acantilados y se coordino con el área de obras públicas.

Se cumplió con el dispositivo Santa Cruz.

Operativos:

Motos lineales en coordinación con la Comisaría de Miraflores.

Mostró un video de un reportaje que muestra un chifa que fue asaltado en 06 ocasiones, tomándolo como ejemplo para tomar las medidas preventivas de estos hechos en los establecimientos comerciales.

Se orientó a los cambistas, se verificó el correcto uso de los chalecos y buen funcionamiento de los pulsadores de emergencia.

Se capturó a un sujeto que había arrebatado un celular del interior de un autobús, siendo capturado por un guía canino y trasladado a la Comisaría de Miraflores.

Comandante Javier Erken Bossmans, Jefe de la Compañía de Bomberos "Miraflores 28", felicitó la revisión de las covachas ya que el desliz de las piedras ocasiona la mayoría de accidentes en la costa verde, así como el arrojado de cigarrillos en el acantilado generan los incendios, por otra parte recomendó que al realizar las verificaciones se utilice un bastón de caminata para evitar posibles accidentes.

José Carrera Saravia, Representante de las Juntas Vecinales ante el Comité de Seguridad Ciudadana, le solicitó a pedido de los vecinos que se realicen las coordinaciones con el personal de tránsito para el ordenamiento vial y la escases de lugares para estacionarse.



Oscar Peralta Tresierra, Jefe del Área N° 2

Informó que se continúa con el cumplimiento de lo dispuesto por la Subgerencia de Serenazgo siendo estas:

Operativos:

Libadores en la vía pública, interviniéndose a 27 personas.

Vendedores informales, retirándose a 14 vendedores ambulantes.

Recicladores, se retiró a 21 recicladores que se encontraban rompiendo las bolsas.

Parantes de cemento en la vía pública, recogiendo 17 parantes.

Lavadores de vehículos, interviniéndose a 13 personas.

Se prestó servicio en el Puente Mellizo, puente nuevo, puente viejo, puente Villena y Bajada Balta.

Taxistas dormitando en la vía pública, se intervino a 33 taxistas.

Se continúa con el apoyo a la entrada y salida de los centros educativos.

Se continúa con la consigna de los felinos, en el cual se detectó a un señor intentando dejar dos felino en el lugar, acercándose rápidamente personal de serenazgo identificándolo como Jirón Schefer Martin Ernesto, siendo notificado por personal de fiscalización.

El personal de la escolta de Miraflores brindó apoyo en la inauguración de la Feria Artesanal, asimismo se dispuso a personal para resguardar la seguridad en lo que se lleva a cabo la feria.

El personal de la escolta de Miraflores participó en la celebración del aniversario del Distrito de Magdalena.

Se brindó charlas a las madres de familia y empleadas del hogar sobre estafas y medidas preventivas en la Campaña "Basta de Engaños", siendo orientadas un total de 48 personas.

Se brindó charlas de seguridad de la Campaña "Papito Recuerda" al Nido Fantasylandia, Colegio Osana, Colegio Americano a un total de 40 alumnos de educación inicial, 46 niños de primaria, entregándoles cartillas para ser entregadas posteriormente a sus padres.

Se brindó charlas a los establecimientos comerciales, restaurantes, mini markets, salón y spa, farmacias, joyerías y zapaterías, sobre temas del funcionamiento de la alarma silenciosa POS

Se brindó capacitación a 30 cambistas verificando que porten el chaleco reglamentario y que los pulsadores se encuentren operativos y a los vendedores en los quioscos formales.

Se brindó charlas a las madres de familia y empleadas del hogar sobre estafas y medidas preventivas en la Campaña "Basta de Engaños", siendo orientadas un total de 25 personas.

Se brindó charlas a los transeúntes con la Campaña "Que no Roben tu Bicicleta" a 35 ciclistas, brindándoles las medidas de seguridad.

Operativos en conjunto con la PNP:

Construcción Civil, se visitó 03 constructoras y se verifico que se encuentren registradas en el registro nacional de trabajadores, sin novedades.

Motos Lineales, se intervino a 71 motociclistas.

Alcoholemia, se intervino a 60 vehículos, siendo puestos a disposición de la Comisaría de Miraflores 01 de ellos.

Mega Operativo de Mendicidad contando con la presencia de representantes de la Fiscalía de Familia, Fiscalía de Trata de personas, Fiscalía de Prevención de Delitos, Ministerio de la Mujer, Ministerio de Trabajo, serenazgo, interviniéndose a 08 adultos y 16 menores, poniéndose a disposición.

Informó que se continúa con las charlas de recomendaciones al personal como estacionamiento prohibido, discriminación, faltas cometidas por el personal, orden, limpieza, y se reconoció las buenas acciones del personal, entre otras.

Se hizo entrega de un casco y una mochila al Sr. Libio Siriani Ugarte los cuales fueron hallados en la Av. Larco, quedando agradecido.

Se hizo la entrega de unja bicicleta de paseo a la Srta. Neidy Patiño quien había dejado su bicicleta sin medidas de seguridad, quedando agradecido.

Se realizaron las siguientes intervenciones con captura:

En el grifo Primax ubicado en La Av. La Paz Cdra. 16 se capturó a un sujeto identificado como Jorge Basto Abarca el cual intentó sustraer un vino, siendo puesto a disposición de la Comisaria de Miraflores.

En Av. Paseo de la Republica Cdra. 57 se capturó a un sujeto identificado como Quispe Galindo Juan Carlos quien tenía en su poder dos bicicletas de dudosa procedencia y una sisaya, siendo puesto a disposición de la comisaria.

José Carrera Saravia, Representante de las Juntas Vecinales ante el Comité de Seguridad Ciudadana, indicó que en la Av. 28 de Julio Cdra. 08 se había acordado que se dispondría la presencia de un personal de serenazgo el cual no se llegó a concretar pues este se ubicó en el área comercial cercana, asimismo en la misma ubicación se presentan problemas con el tránsito vehicular a la cual hasta la fecha no se ha dado una solución.



Sergio Meza Salazar, Gerente Municipal, indicó que al culminar la sesión este inconveniente sea conversado con el Subgerente de Movilidad Urbana, Armando Mendoza, dio posteriormente pase a la exposición del Jefe del Área 3.

Eudaldo Valenzuela Luna, Jefe Área N° 3

Informó que se continúa con el cumplimiento de lo dispuesto por la Subgerencia de Serenazgo siendo estas:

Se realizó el patrullaje integrado con el personal de Surquillo y Surco y la Comisaria de San Antonio.

Se realizó el patrullaje integrados con el personal policial de la Comisaria de San Antonio.

Se supervisa la seguridad en la entrada y salida de los colegios del área, en temas de seguridad vial y prevención de acoso callejero.

Se hizo visita al Nido Niño Marroqui en la cual se les brindo unos volantes de "Papito Recuerda".

Se sostuvo una reunión con las Juntas Vecinales de la Jurisdicción de San Antonio.

Se realizó una charla y se repartió volantes de "No regales tu carro" y "Que no te roben tu bicicleta".

Se continúa con las Campañas de Basta de Engaños, siendo orientados un total de 79 personas.

Se brindó la capacitación a los cambistas en temas de seguridad y prevención y se realizó la verificación del correcto uso de los chalecos con el código "QR".

Se continúa con los operativos de:

Construcción civil, verificándose 35 construcciones, se hizo la verificación de cada operario y dándole instrucciones de seguridad a los vigilantes nocturnos, así como no incurrir en el "acoso callejero" y la verificación de la inscripción de los obreros en el sistema.

Se hizo la verificación de los puentes del área 3, con la finalidad de evitar la presencia de personas de mal vivir y raqueteos.

Locales comerciales, verificando la operatividad de la alarma silenciosa POS orientando a los dueños de los mismos con la protección que deben adoptar por las mamparas.

Se continúa con las verificaciones en los cajeros automáticos, comprobando que se encuentren en buen estado y no tengan dispositivos ajenos adheridos, siendo revisados 25 cajeros.

Recicladores informales, siendo retirados 25 recicladores.

Lavadores informales, siendo orientados 19 lavadores y retirados 26 taxistas que se encontraban dormitando.

Se retiró 52 parantes de cemento.

Operativos con la PNP:

Motos Lineales, se realizó la verificación en el Ovalo Higuiereta siendo hasta la fecha verificadas más de 300 motos.

Construcción Civil, se visitó un total de 04 obras de construcciones siendo orientados 97 obreros, sin novedad.

Motos lineales y vehículos mayores, se verificó un total de 560 motos, sin novedad.

En Av. Ricardo Palma Cdra. 13 se detectó un vehículo con las lunas bajas, por lo que se designó un servicio en el lugar hasta la llegada del propietario.

En Ca. Pedro Venturo se detectó un vehículo con la puerta abierta y un celular en su interior, por lo que se designó un servicio en el lugar hasta la llegada del propietario.

En Ca. Marco Schenone se detectó un domicilio con la puerta abierta, por lo que se designó un servicio en el lugar hasta la llegada del propietario.

En Av. Ernesto Montagne se detectó un domicilio con la puerta abierta, por lo que se designó un servicio en el lugar hasta la llegada del propietario.

Intervención con captura:

Se capturó a un sujeto que arrebató el celular a una señorita que transitaba, realizando el plan cerco siendo capturado en Plaza Butters, siendo puesto a disposición de la comisaria de San Antonio.

Se capturó a un sujeto en Ca. Manuel Olaechea el cual se encontraba manipulando un vehículo, siendo puesto a disposición de la comisaria de San Antonio.

Se capturo a un sujeto que se encontraba forcejeando con una señorita, la cual al ser auxiliada manifestó haber sido amenazada con un arma punzo cortante.

Se le impartió una orientación al personal de serenazgo sobre el buen trato al vecino y se le recordó el decálogo de la Gerencia de Seguridad Ciudadana.



Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, agradeció la exposición, asimismo indico que la demora se debe a que se encontraba en una entrevista con los medios de televisión, asimismo resaltó la importancia de continuar con los operativos de motos en especial en el ovalo Gutiérrez, por otra parte indico que en la cartilla escolar se ha obviado consignar el nro. de emergencia bomberil, para lo cual se dispondrá de la colocación de un sticker señalando el nro. 106 para casos de emergencias bomberiles.

Comandante Javier Erken Bossmans, Jefe de la Compañía de Bomberos “Miraflores 28”, indicó que en más de una ocasión se ha recibido llamadas en la Central de Emergencia 105 reportando casos de emergencia para los bomberos, lo cual genera una atención tardía.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, resaltó la importancia de consignar el nro en la cartilla ya que cada segundo en la demora de atención cuenta, por otra parte indicó que en horas de la mañana se realizó la entrega de 100 chalecos antibala tipo 3ª los cuales son livianos al ser colocados en el cuerpo y facilitan el trabajo, los cuales serán entregados a los agentes de serenazgo que estén en contacto con un peligro latente o se encuentren en posible riesgo ante una situación de emergencia.

Omar Gómez García, Director del Hospital Casimiro Ulloa (e), indico que se viene analizando la problemática que representa el transporte tipo taxi en moto lineal ya que según las estadísticas a nivel mundial la mayor causante de muerte es producido por accidentes en motos, por lo que felicitó las medidas de seguridad tomadas mas no se mide las consecuencias la manera en que repercute los daños causados al tratar de auxiliar a una persona que ha sufrido un accidente de este tipo.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, resaltó la importancia de programar una capacitación a nivel general del personal de serenazgo en temas de las medidas a tomar en casos de emergencia, por lo que se programará una capacitación.

Omar Gómez García, Director del Hospital Casimiro Ulloa (e), indicó que se ha planteado implementar un comité de prevención y trauma en muerte súbita, cuyo objetivo es que la primera persona que se encuentre en el hecho de emergencia, así como el arresto cardiaco (infarto) y accidentes cerebro vasculares.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, resaltó la importancia del nro. de sesiones y la participación activa de los integrantes, cuyo éxito no se basa en inversión económica sino en la voluntad política, por otra parte indico que en medio de una entrevista con los medios se le informó que había ocurrido un asalto a un restaurant de Barranco cercano al Estadio Chipoco, ante lo cual señalo que estando alledaños este hecho no ocurrió en Miraflores debido a la seguridad que hay en el distrito, pero de igual manera se brindara un mayor patrullaje con mayor énfasis en los límites con los distritos.



.....
SERGIO MEZA SALAZAR
Gerente Municipal
Municipalidad de Miraflores

.....
ENRIQUE PASSANO SARA VIA
Gerente de Seguridad Ciudadana
Secretario Técnico (e)

.....
JULIO SÁNCHEZ BRENIS
Subprefecto del Distrito de Miraflores
Municipalidad de Miraflores

.....
MARCO MONTERO PECHE
Comandante PNP
Jefe DIVINCRI Miraflores

.....
JAVIER ERKEN BOSMANS
Comandante
Jefe de la Compañía de Bomberos Miraflores
28"

.....
HUGO GRANADOS MANZANEDA
Juez del 4to Juzgado de Paz
Letrado Barranco Miraflores

.....
ZARA SANTILLAN TAFUR
Subgerente Defensa Civil
Municipalidad de Miraflores

.....
MARIA ORMEÑO UGARTE
Coordinadora Distrital de las Juntas
Vecinales de la PNP

.....
JOSE FERNANDO CARRERA SARA VIA
Representante de las Juntas Vecinales
ante el Comité de Seguridad Ciudadana